PlantaDoce.

ADN

Bristol Myers Squibb: Cristina García deja la dirección financiera en España y Portugal

García ejercía desde 2019 como responsable del departamento financiero de la farmacéutica en España y Portugal. La directiva se incorpora como jefa de BeiGene en la Península Ibérica.

A. E. 20 oct 2021 - 05:00



Vuelco en la cúpula de Bristol Myers Squibb (BMS). La farmacéutica de origen estadounidense ha reordenado su equipo en España y Portugal con la salida de Cristina García, directora financiera, según han confirmado fuentes internas de la compañía a PlantaDoce.

PlantaDoce.

Ahora, García ostenta el cargo de directora general de BeiGene en España y Portugal. Se trata de una biotecnológica de origen asiático que investiga, desarrolla clínicamente, produce y comercializa nuevas moléculas para pacientes con cáncer. BeiGene fue cofundada en 2010 por John Oyler, un empresario estadounidense, y Xiaodong Wang, director del Instituto Nacional de Ciencias Biológicas de China (Nibs, por sus siglas en inglés) en Pekín.

García ejercía desde 2019 como responsable del departamento financiero de la farmacéutica en España y Portugal. Con anterioridad, la directiva formó parte de Celgene, antes de su integración en BMS.

Durante su trayectoria, la ejecutiva ha desempeñado diversos puestos de responsabilidad económica y estratégica. En 2008 se convirtió en directora financiera de la región de Europa del sur y de los mercados emergentes. También fue responsable de los departamentos de finanzas, servicios generales y operaciones de negocio, entre otras áreas.

Bristol Myers Squibb cuenta con alrededor de 400 trabajadores en España y Portugal

Licenciada en Administración y Dirección de Empresas por Icade y licenciada en Geografía e Historia por la Universidad Complutense de Madrid, García cuenta con más de veinte años de experiencia profesional en diferentes áreas como logística, finanzas, ventas o dirección en grupos como Unilever, SCA Hygiene Products o Patrimonio Nacional.

BMS es uno de los laboratorios más antiguos del mundo, fundado en 1887. Su último gran cambio fue la adquisición de Squibb en 1989, creado antes, en 1858. Está ubicado en Nueva York y actualmente el grupo está focalizado en oncología, inmunoterapias, cardiología y fibrosis.

La compra de Celgene por parte de BMS por más de 64.000 millones de euros es una de las mayores operaciones corporativas en el sector farmacéutico. El equipo de BMS está formado en la actualidad por cerca de 30.000 empleados en todo el mundo, de los que cerca de 400 se encuentran en España y Portugal, según la información que la

PlantaDoce.

propia compañía facilita en su web.

La compañía alcanzó unos ingresos de 722 millones de euros en 2020 en España y Portugal

Aunque en España siguen coexistiendo de momento las dos sociedades, gracias a la unión, BMS se ha posicionado como una de las principales compañías en número de ensayos clínicos en marcha en el país. En concreto, cuenta con **más de 200 ensayos**, para los que el grupo ha destinado aproximadamente cincuenta millones de euros.

Asimismo, **BMS** cuenta con un centro de investigación en Sevilla, el Centro de Investigación Traslacional (Citre), que se ha convertido en la referencia europea en medicina traslacional de cáncer. BMS España y Portugal alcanzó unos ingresos de 722 millones de euros en 2020.